

Fecha 27.04.2014	Sección Nación	Página 6
---------------------	-------------------	-------------

Pide "marcaje personal" a senadores

Presiona Corral a legisladores

Acusó que se quiere fortalecer a televisoras con ley telecom

Ariadna García
ariadna.garcia@eluniversal.com.mx

Para ejercer presión en contra de la iniciativa de normas secundarias a la ley de telecomunicaciones del Ejecutivo federal, el senador Javier Corral llamó a la sociedad civil a hacer "marcaje personal" a los legisladores encargados del dictamen correspondiente.

Acusó que se pretende no respetar el cambio que se hizo a la Constitución en la materia y con ello fortalecer a las televisoras e imponer censuras a los ciudadanos.

Tras haber iniciado una cadena humana que se tuvo que romper y convertirse en marcha para protestar por lo que llamaron "Ley Televi-

sa", Corral Jurado y Cuauhtémoc Cárdenas pidieron no bajar la guardia y seguir luchando para la apertura de espacios a la sociedad.

"Vamos a exigir que la ley secundaria respete los contenidos de la Constitución y que atienda las necesidades de la sociedad", exclamó Corral en un mitin a las afueras del Senado.

Advirtió que el Frente por la Comunicación Democrática que encabeza al lado de Cárdenas, no busca frenar la legislación secundaria de telecomunicaciones, simplemente corregirla a la medida de la lucha ciudadana.

Señaló que el retraso en la discusión hasta junio próximo, no hace que se echen las campanas al vuelo, pues se debe seguir la lucha.

"Se pospuso el famoso dictamen que no hay tal, es la ponencia del senador (Javier) Lozano (PAN). Este hecho sólo nos ha dado algo más de tiempo, nadie puede sonar las campanas ni bajar la guardia, son absolutamente inconfiables hasta que no estemos viendo la aprobación de la iniciativa con nuestras exigencias".

Flanqueado por Cárdenas, Javier Sicilia, el actor Daniel Jiménez Cacho, el líder de los telefonistas, Francisco Hernández Juárez; el ex consejero electoral Alfredo Figueroa, los senadores del PRD, Alejandro Encinas y Mario Delgado, así como los panistas Ernesto Ruffo, Francisco Búrquez y Víctor Hermosillo, Corral Jurado pidió a la sociedad informarse.

En Monterrey, 200 ciudadanos protestaron a favor de la libertad en internet. (Con información de David Carrizales, corresponsal).



Fecha 27.04.2014	Sección Nación	Página 6
----------------------------	--------------------------	--------------------



RESISTENCIA. Francisco Hernández Juárez, líder de los telefonistas; el poeta Javier Sicilia al micrófono; el senador panista, Javier Corral y Cuauhtémoc Cárdenas, en la marcha contra telecom